

道路でタバコを吸っている皆さん

## 近隣住民の皆さんから このような苦情が出ています。

岡山大学の一員として真剣に考えてみてください。

- 通行人，通学中の子どもたちがタバコの煙を吸うことになる。
- なぜ道路や排水溝に吸い殻を捨てるのか？
- 空き缶に吸い殻を入れられるとリサイクルができなくなって非常に困る。
- 農業用水の座主川に，なぜ吸い殻のポイ捨てをするのか？
- タバコの煙が家の中に入って困る。
- 学生が私有地のなかに入って喫煙していた。火事になる恐れがある。
- 注意したら「うるさい」と怒鳴られた。
- 門を出た所がかたまって吸っていると，交通量も多く危険。
- いくら偏差値が高くても，社会に出てからこれでよいのか？  
……などなど

自分自身の健康とともに受動喫煙による他者への健康被害を考えてください。

大学生としての最低限のマナーを守れる人間になってください。



喫煙習慣は「ニコチン依存症」という病気です。  
社会に出る前に禁煙を！禁煙したい人はホケカンに！

<http://www.okayama-u.ac.jp/user/hokekan/jikoboshi/tabako.htm>

岡山大学安全衛生部